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推進連絡会を実施しました。 

   昨年度同様、ZOOMを取り入れての推進連絡会を 4月 14 日（金）に実施しまし

た。参加者は来校１１名、ZOOＭ5名でした。大阪府教育センター、８つの市町村の

教育委員会、保健センター、幼保運営課、療育関係、病院のＳＴまで総勢 16名の参

加をいただきました。昨年度の共同研究会や講演会の際に来ていただいていた委員

会関係の方々も来校しただき、年度初めのお忙しい中、本当にありがたく思っていま

す。 

    

 

 

 

                   

聴覚支援センターの実績報告ではリーディングスタッフの業務内容と照らし合わせ

て報告しました。実績報告、就学支援プランなど、「わかりやすい」を100％をいただ

きありがとうございました。 

また、このようなコメントもいただきました。 

 

地域の教育機関に通うお子さんも多い現在、 

先生方がとても丁寧に、聴覚支援学校に 

在籍するお子さん方と変わらない愛情を持って 

サポートなさっていることがわかり、とても心強く思いました。（中略）堺聴覚支援

学校の校区にいらっしゃるお子さんには、通級や学校への専門的なアドバイスを受

けることを提案していきたいと思います。今回の推進連絡会に参加することができ

て本当に良かったです。ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いい

たします。 

 

 この3年間で本校の聴覚支援ンセンターを長年支えてきた教員たちが転勤となり、

新な堺聴覚支援センターの門出の推進連絡会でした。このようなコメントをいただ

き、支援センターのメンバー一同、身の引き締まる思いです。今後ともよろしくお願

いいたします。 

 

ルーフサポートプラン（引継ぎをスムーズにするためのものです） 

4 月４日から７日の間に、富田林市、岸和田市、熊取町の中学校、高石市、堺市の

小学校に教員研修に行きました。聴覚障がいのある新入生を迎えるにあたって少し

でも聴覚障がいのことを知っていただくことは、本当にありがたいと思っています。

そして行った先で、「○○君のこと知っていますか？」尋ねられました。「はい！知っ

ています、通級で教えていました！今は～。」と話が弾むことも。小学校へ研修をし、

終わってから声をかけられました。「私、◎◎さんの元担任で、今の話を聞いて、全

然わかってなかったのだな、と感じました。」とわざわざ言いに来てくださいました。

その生徒は現在高校生になり、元気に高校生活を過ごしています、と伝えると、涙ぐ

まれていました。実は先週その生徒が遊びに来ました。このエピソードを伝えると、

「先生に会いたい」と言っていました。在籍が長い生徒で小学校 1 年生から中学校

3 年までの 9 年間、本校の通級指導教室に通います。適切な引継ぎができるよう、

通級担当者、リーディングスタッフと共に実施していきたいと思っています。 

   また、新１年生だけではなく、来月は中学 3 年生の通級生の在籍校へ、教員向け

の人権研修の依頼を受けています。 

 

第1回 共同研相談会のご案内 

  5月 19日（金）の午後から、共同研相談会があります。 

  「2、3回目はぜひ参加します」と、すでに次回の参加を表明していただいた通級生

の在籍校の先生がいらっしゃいます。ありがとうございます。この日は無理、というこ

ともあると思いますので、ご相談があれば、随時受け付けていますので、よろしくお願

いします。 

 

 夏休みの終わりに、部内研修に呼ばれています。 

  本校の教員向けに「聴覚支援センター、通級指導教室について」という話を昨年度か

らしています。「地域支援って？」「通級はどんな子どもたちが来ているの？」今年度も

小学部の研究部の教員が声をかけてもらいました。うれしいです、本当に。本校の幼児

児童生徒も、通級の児童生徒も、教育相談の幼児、児童生徒も、堺聴覚の教員みんなで

関りを持っていきたいですね。 
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